



Mitteilung

Puerto Montt, 03 de marzo de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades y medidas desarrolladas en nuestro colegio.

En primer lugar, queremos destacar el gran entusiasmo y colaboración de toda la comunidad en la vuelta a clases, ya que gracias a la buena voluntad de las familias y la gran preparación del colegio en relación a los horarios diferenciados y los accesos, tuvimos un impecable inicio de año escolar.

En la ocasión, los estudiantes, profesores y auxiliares participaron de un emotivo y simbólico acto para dar la bienvenida al año académico 2023 y para presentar a los nuevos funcionarios que se incorporan a la Schule, a los cuales les deseamos el mayor de los éxitos y desempeño en el colegio.

En el marco del primer día, una actividad especial vivieron los niños y niñas de 1° básico, los que participaron de la tradicional ceremonia alemana donde recibieron la Schultüte junto a sus Tanten y familias. Sin duda un momento importante para los alumnos que comienzan su etapa escolar en Primer Ciclo.

En relación a los IV Medios, esperamos que hayan tenido una gran experiencia en su gira de estudios al norte de Chile, con muchos aprendizajes y buenos momentos junto a sus compañeros y amigos. Estamos seguros que con mucha energía y alegría enfrentarán los desafíos que se presenten en su último año escolar.

En el plano operativo, les queremos sugerir a las familias la opción de estacionar en el nuevo sector que se habilitó en Educación Inicial, en la parte posterior de la cancha de futbolito, con el objetivo de evitar congestión en los accesos y la utilización de los puestos destinados a los profesores, administrativos y auxiliares del colegio, los que están debidamente señalizados.

En cuanto al casino, hemos visto el buen y expedito funcionamiento de dicho servicio para los estudiantes, los que tienen este año más tiempo de colación en su jornada de clases. De igual manera se ha considerado que la mayoría de los alumnos puedan almorzar en el Instituto, lo que estamos seguros ayudará a la organización familiar, especialmente cuando comiencen las Actividades de Formación Complementaria.

Otra buena noticia que queremos compartir con toda la comunidad es la obtención nuevamente de la certificación ambiental, alcanzando el nivel de excelencia otorgado por el Ministerio de Medio Ambiente a los establecimientos educacionales. Para el colegio es importante seguir desarrollando líneas de acción para fortalecer la responsabilidad ambiental, el cuidado y la protección de nuestros diferentes entornos, por lo que agradecemos a todos los que participaron de dicho proceso que nos hace merecedor de tan importante sello, sobre todo al profesor Diego Mansilla.

Por último, queremos volver a agradecer la buena disposición, voluntad y amabilidad de cada uno de ustedes en el retorno a clases año 2023 y les deseamos un reparador descanso de fin de semana junto a sus familias.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR